
                                              
                      

                                              

１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
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第２回 日時 場所
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状況

第３回 日時 場所
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状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

令和4年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

①今年度の学校経営方針に対する意見、助言等
②今年度の各部（総務、生徒支援、進路支援、学校保健関係、農場部）の目標に対する意見、感想等
③魅力ある学校づくりや生徒募集に関する意見、助言等
④教職員の資質向上に関する助言等
⑤令和4年度学校評価アンケートの結果を踏まえた本校の現状と課題について
⑥新聞記事で見る本校生徒の活躍に関連した意見

①伝統の草刈り大会の開催予算が厳しいと聞いていますが、予算確保をして継続してほしい。
②近年、マスコミ等による八重農生の学習・スポーツ面での活躍が報道され、先輩として大変誇らしく思いま
す。今後も学校の情報発信を大いに行ってほしい。
③将来の農業関係の後継者を多く育てるためにもJAとの連携を強化してほしい。
④「農校は近い将来、八重高を超える」3月6日は毎日新聞を読んで感動しました。タイトル良し！明確な意
思とライバルは大切です。

①草刈り大会を継続していくために、次年度は同窓会からの支援を受けることが決定した。
②学校ホームページ、SNSをはじめ、地元マスコミへの積極的な情報発信により、令和5年度の入学志願者
が増加し、生徒募集につながった。
③JAとの連携し、インターンシップや中堅研校外研修を実施できた。
④生徒の進路に応じた自動二輪免許の取得。

   令和４年度の状況について周知いたします。これからも、生徒、職員一同、魅力ある学校づくりに邁進し、
地域、保護者の期待に応え、将来を見据えた人材を育成すべく全力で取り組んでまいります。

5名全員出席

令和4年12月23日 本校視聴覚室 5名全員出席

5名全員出席

令和4年7月22日 本校校長室

令和5年3月17日 本校校長室

①今年度の1年生の勤怠状況、単位修得状況が良好でないのは、コロナ渦での学校生活に起因することも
考えられる。次年度は、年度当初から職員の共通理解を図り、追認考査等の指導強化が必要である。
②生徒の活躍の場を今後も継続して発信してほしい。その取組は生徒の自信に繋がると思います。
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